

Entrevista a *Pedro Urra* en la Revista Salud Colectiva**Interview to *Pedro Urra* in Salud Colectiva Journal**

La prestigiosa revista argentina *Salud Colectiva* ha publicado, una entrevista realizada *Pedro Urra** quien era entonces director del Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (CNICM). En ese contexto se repasan diversos aspectos de interés actual y se exponen los presupuestos conceptuales que, en materia de desarrollo de los Sistemas de Información en Salud, han guiado la construcción de la experiencia cubana en esta esfera. Entre los aspectos que aborda *Urra* en su entrevista se encuentran la relación de *Infomed* con los sistemas complejos, los aspectos epistemológicos que enmarcan la construcción de nuestra visión de los sistemas de información en salud, la relación entre las revoluciones tecnológicas y los contextos sociales en los que se insertan, el papel de las construcciones colectivas a la manera de los wikis y el acceso abierto en el contexto latinoamericano.

Consideramos de máximo interés para nuestros lectores la lectura crítica de estas reflexiones. La esfera de la información, por su creciente implicación en los procesos de salud, constituye un escenario de desafío permanente, tanto en lo teórico como en lo práctico, para alcanzar las metas de nuestros sistemas sanitarios. La *Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud (ACIMED)* apreciaría muy positivamente las opiniones y valoraciones que pudieran producirse en torno a estos importantes temas. Un campo tan notoriamente cambiante como el que aquí se aborda abre avenidas para el intercambio que nuestra revista siempre intentará transitar. Entiéndase entonces esta nota como una invitación al debate.

COMITÉ EDITORIAL

*Urra González P. Sistemas de información en salud: diálogo con Pedro Urra González. Revista Salud Colectiva. 2011 enero-abril; 7(1):99-111.

Disponible en: <http://www.unla.edu.ar/public/saludColectivaNuevo/publicacion19/pdf/8.pdf>
